

## PRESSEINFORMATION

Was:

Junge Uni Waldviertel

Wann:

19. – 23. Juli 2010

Wo:

Campus Raabs an der Thaya

### **Junge Uni Waldviertel 2010 - ein grenzenloser Erfolg!**

85 Jungstudierende aus Österreich und Tschechien haben wieder den Campus Raabs bezogen um gemeinsam eine Universitätswoche zu verbringen.

Gestartet wurde mit zeitgeschichtlichen und archäologischen Vorlesungen im Lindenhof und der Burg Raabs. Am Nachmittag fand die Sportolympiade statt, bei der nicht nur Geschicklichkeit sondern auch Mut beim Aquazorbing auf der Thaya bewiesen werden konnte. Volkswirtschaft, Marketing und Journalismus konnte am Dienstag in den Workshops durch eigene Produktkreationen und Zeitungsartikel vertieft werden. Für den interkulturellen Austausch sorgten österreichische und tschechische Lieder bei gemütlicher Lagerfeueratmosphäre. Ein Highlight der Woche war der Studientag in der Kreishauptstadt Jihlava, wo die Polytechnischen Hochschule die Jungstudierenden empfing und sowohl historische Plätze als auch berühmte Persönlichkeiten, wie Josef Hofmann und Gustav Mahler, erkundet wurden. Am Medientag erstellten die Jugendlichen gemeinsam mit den Workshopleitern Podcasts, Filme und Medienmusik. Der Freitag klang mit Vorlesungen zum Thema Ernährung, Anregungen zur kreativen Jause und mit einem Erste Hilfe Workshop von Dr. Schmidt aus. Die Junge Uni Waldviertel endete mit der feierlichen Sponion im Lindenhof und dem traditionellen Hütewerfen. Gemeinsam mit der Rektorin Prof. (FH) Mag. Eva Werner, der IMC FH Krems und RNDr. Miroslav Kružík, Mitglied des akademischen Senates der Polytechnischen Hochschule in Jihlava legten die Jungstudierenden das Gelöbnis ab „immer Interesse an Wissenschaft und Forschung zu zeigen, ein ganzes Leben lang neugierig zu bleiben, gemeinsam und grenzenlos zu denken“.

RNDr. Marie Kružíková, Kreisträtin für Schulwesen in Vysocina, erklärte sich bereit beim Journalismusworkshop in Jihlava für ein Interview der Jugendlichen zur Verfügung zu stehen, und zeigte sich auch begeistert von den Workshops am internationalen Campus in Raabs. Die Niederösterreichische Landesausstellung 2009 brachte die Universität ins Waldviertel und auch heuer war es wieder möglich in der Region Zukunftsraum Thayaland zu studieren. Jugendliche, Betreuer, Workshopleiter und Professoren sind sich einig, dass der Campus Raabs als Junge Uni Waldviertel im nächsten Jahr seine Fortsetzung finden soll.

Kontakt: Ingrid Muthsam, 0664/2326170, [jungeuni@waldviertel.at](mailto:jungeuni@waldviertel.at), [www.jungeuni-waldviertel.at](http://www.jungeuni-waldviertel.at)